EINWEIHUNG

www.appenzellerhaus-ar.ch

Das Forum Appenzellerhaus hat sich virtuell neu eingekleidet. Die Überarbeitung der Homepage ist abgeschlossen und wird frisch aufgeschaltet.

Zu dieser Einweihung möchten wir Sie gerne einladen. Sie findet am **Mittwoch, 23. April 2014 um 19 Uhr** im **Zeughaus Teufen** statt.

Sie erfahren an diesem Anlass einiges über das Forum Appenzellerhaus und seine Tätigkeiten. Die erneuerte Homepage wird Ihnen vorgestellt und Sie können diese selber erkunden. Während des anschliessenden Apéros haben Sie die Möglichkeit, die Mitglieder des Forums Appenzellerhaus persönlich kennen zu lernen.

Da der Anlass in den Museumsräumlichkeiten stattfindet, ist die Teilnehmerzahl begrenzt. Wir bitten Sie, sich bis am 11. April für den Anlass anzumelden:

Telefon: 079 663 51 25, Vreni Härdi, Forum Appenzellerhaus oder vreni.haerdi@appenzellerhaus-ar.ch Mit freundlichem Gruss

Vreni Härdi

Forum Appenzellerhaus:

Fredi Altherr, Denkmalpfleger des Kantons Appenzell Ausserrhoden

Hans Jörg Bodenmann, Architekt, Herisau

Hermann Blumer, Bauingenieur, Herisau

Emil Efinger, Leiter Bauberatungen und Bewilligungen, Gemeinde Herisau

Vreni Härdi, Architektin, kantonale Denkmalpflege AR

Hanspeter Künzle, dipl.Schreinermeister, Beratungen, Gais

Heinz Naef, Präsident Heimatschutz AR, Ressortchef Baubewilligungskommission, Gemeinde Speicher

Gallus Hess, Planungsamt Kanton Appenzell Ausserrhoden

Urs Widmer, Bausekretär, Gemeinde Wolfhalden

